

Video-Gastvortrag mit anschließender Diskussion

Moritz Wehrmann IN YOUR FACE

Dienstag 6. Juli 2021 16.15 – 17.45 Uhr

Der Vortrag und die Diskussion finden als Videokonferenz im Rahmen des Projektseminars »Das Gesicht. Fazialität und Medialität in Geschichte und Gegenwart« via MS Teams statt.

Weitere Informationen: tom.ullrich@uni-mainz.de

Das Gesicht ist eine Kommunikationsschnittstelle. Als hoch individualisierte wie auch allgemeinverständlich wahrgenommene Ausdrucksfläche hat dessen sprachliche Beschreibbarkeit allerdings Grenzen. Der Vortrag widmet sich der Medialität des Fazialen aus einer künstlerischen Perspektive. Im Fokus stehen interaktive Arbeiten und Versuche, die sich spielerisch mit dem Wissen über, von und mit Gesichtern beschäftigen.

Moritz Wehrmann ist Medienkünstler und wissenschaftlicher Mitarbeiter am IKKM, Weimar. Neben seiner künstlerischen Tätigkeit war er Mitarbeiter im Exzellenzcluster Bild Wissen Gestaltung der HU Berlin und arbeitete u.a. mit dem französischen Neurowissenschaftler Alain Berthoz am Collège de France, Paris. Seine Kunst changiert an Grenzen zwischen Wissen und Nichtwissen, zwischen künstlerischem Experiment und wissenschaftlicher Versuchsanordnung.

JG|U

Eine Veranstaltung der Medienkulturwissenschaft
<http://medienkultur.ftmk.uni-mainz.de>

institut für FILM-, THEATER-, MEDIEN-
und KULTURWISSENSCHAFT